

Fecha: Vpe: Vpe pág:

 Vpe:
 \$8.371.212

 Vpe pág:
 \$9.829.612

 Vpe portada:
 \$9.829.612

09/11/2024

Audiencia:
2 Tirada:
2 Difusión:
2 Ocupación:

271.020 76.017 76.017

85,16%

Sección: ESPECIALES Frecuencia: OTRAS

Pág: 3

> Universidad de Talca

> www.utalca.cl

Postgrados Universidad de Talca: sello de excelencia y calidad académica

Un cuerpo académico altamente calificado es uno de los atributos que sostienen la calidad de los postgrados de la Universidad de Talca, tanto a nivel nacional como internacional.

Con 43 años de trayectoria, la Universidad de Talca cuenta con 22 magister, 13 doctorados y nueve especialidades en salud en áreas odontológicas y médicas, que conforman una amplia red que aborda necesidades relacionadas con distintos ámbitos disciplinares.

El director de Postgrados de la Casa de Estudios, Sergio Wehinger, observó que en la actualidad la tendencia es formar profesionales capaces de desenvolverse en grupos multidisciplinarios para resolver problemas y desafíos cada vez más complejos, así como el abordaje de temáticas de interés nacional y mundial, objetivos que se alinean con el sello distintivo de la Casa de Estudios.

"La resolución de problemáticas requiere de miradas distintas a estas áreas o disciplinas, por lo que conformar grupos multidisciplinarios con diversos niveles de complejidad permite colaborar y analizar problemas de importancia nacional y global, tanto en lo social, como en el ámbito de la salud o tecnológico", indicó.

A modo de ejemplo, mencionó que la oferta académica de postgrados contempla programas que abordan temáticas como el desarrollo y tecnologías para el cambio climático, mejoras en la producción agrícola, o el desarrollo de áreas innovadoras como la odontogeriatría, área en que la Casa de Estudios lleva la vanguardia y que recientemente fue reconocida como especialidad por el ministerio de Salud.

En ese contexto, Wehinger expresó que los programas de postgrado que imparte la UTalca permiten "dar un paso hacia un futuro lleno de oportunidades y desafíos globales, respaldado por una institución que pone el desarrollo integral de sus estudiantes en el centro del aprendizaje".

El directivo recordó además que la institución posee una acreditación institucional de Excelencia, de seis años y en todas las áreas, lograda gracias a mecanismos de calidad internos que reflejan una mejora continua en todos los procesos asociados al pre y postgrado.



Becas y movilidad

El director de Postgrado relevó que otra característica de la Universidad de Talca, es su constante preocupación por establecer y mantener vínculos con el sector productivo para el desarrollo de ideas y proyectos.

Añadió que lo anterior, se combina con un proceso formativo que se desarrolla en un entorno que fomenta la investigación, la innovación y la colaboración internacional.

"Contamos con una infraestructura moderna, laboratorios y centros de investigación, junto a recursos bibliográficos, tecnológicos, digitales y físicos que permiten a nuestra comunidad estar al día de los avances de las distintas áreas del saber. Lo anterior se conjuga positivamente para ofrecer un entorno propicio para una óptima vida universitaria, que aporta a la salud mental de las y los estudiantes", afirmó.

Wehinger añadió que la UTalca posee una amplia red internacional que permite a sus estudiantes acceder a experiencias de movilidad, lo que amplía el horizonte profesional y cultural.

"Somos una institución que trabaja de forma permanente en el fortalecimiento de



sus procesos de internacionalización, que se complementan con un conjunto de acciones que hemos desarrollado en esa dirección y que reforzamos al incorporar la inserción global como sello distintivo de nuestro Modelo Educativo", comentó.

Igualmente destacó que la UTalca dispone de una serie de beneficios y ayudas estudiantiles para apoyar el desarrollo de sus estudiantes.

"La Universidad cuenta con una serie de becas institucionales, tanto para magísteres como doctorado, que se suman a las becas externas a las que se pueden postular en nuestros programas acreditados. Adicionalmente, tenemos convenios con diversas empresas para la formación de sus profesionales y también ayudas para las y los estudiantes de pregrado que quieren continuar estudios", explicó el director.

Por otro lado, recalcó la oferta de programas en modalidad híbrida, que permite actividades virtuales que favorecen a profesionales de distintos rincones del país y

"Apuntamos a integrar cada vez más pos-

tulantes de distintas zonas de Chile. Además, varios de nuestros programas ya tienen una buena cantidad de alumnos extranjeros, sobre todo de Latinoamérica, quienes deciden venir a adquirir nuevos conocimientos y después volver a ser un aporte a sus naciones", sostuvo.

"Contamos con una infraestructura moderna, laboratorios y centros de investigación, junto a recursos bibliográficos, tecnológicos, digitales y físicos que permiten a nuestra comunidad estar al día de los avances de las distintas áreas del saber. Lo anterior se conjuga positivamente para ofrecer un entorno propicio para una óptima vida universitaria, que aporta a la salud mental de las y los estudiantes".

Sergio Wehinger, director de Postgrados

de la Casa de Estudios.

